

Höchsmann TECHNOLOGY FOR WOOD goes international

Es gibt weltweit drei Länder, in denen die internationalen Marktführer von Holzbearbeitungsmaschinen zu Hause sind. Diese Länder können jeweils auf eine Jahrhunderte alte Kultur des Holzhandwerks zurückblicken, welche sich insbesondere in der Region der Alpen ausgebreitet hat. Die Länder sind: **Deutschland, Italien, Österreich.**

Nach der Gründung des Stammsitzes 1992 in Deutschland hat Höchsmann TECHNOLOGY FOR WOOD seit 2017/2018 auch Repräsentanzen in Österreich und Italien. Somit haben wir unsere Präsenz auf den wichtigsten Märkten verbessert.

In unserer **Niederlassung in Italien** arbeiten derzeit 5 Mitarbeiter. Die Maschinenhalle in Noventa di Piave verfügt über ca. 1800 m² Lagerfläche, in der insbesondere junge CNC-Maschinen und Kantenanleimmaschinen vorzufinden sind. Neben Vertrieb und Logistik werden hier auch Maschinen überprüft, überholt und vorführbereit gemacht. Die Gesamtleitung untersteht unserem Gebietsleiter Loris Novello. Höchsmann Italy ist nicht nur auf dem italienischen Markt aktiv, sondern betreut auch die Märkte, in denen die Romanischen Sprachen gesprochen werden, z. B. Spanien, Portugal, Frankreich ...



Maschinenhalle Höchsmann in Noventa di Piave (VE)



Höchsmann im Herzen Europas

Unser **Vertriebsbüro in Österreich** ist ansässig in der Nähe von Krieglach in der Steiermark. Unser verantwortlicher Gebietsreisender ist Werner Moosbrugger. Unser Gründer und Geschäftsführer Stefan Höchsmann ist häufig in Österreich, weil dort in den nächsten Jahren eine Niederlassung aufgebaut werden soll.

Büro Österreich



Werner Moosbrugger
Steiermark
zwischen Linz und Graz
AT-8670 Krieglach
E-Mail: austria@hoechsmann.com

Niederlassung in Italien



Loris Novello
Region Venetien
Via Antonio Meucci 34
IT-30020 Noventa di Piave (VE)
E-Mail: italia@hoechsmann.com